
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

八中 PTA Q＆A 

「できる人が、できる時に、できる事を！」と言っているけど、、、、、 

「できる範囲の活動って何？」「引き受けてみたら大変だった！」 

 にならないために、八中 PTA の活動について、もう少しお伝えさせてください。 
  PTA 活動への参加のきっかけとなっていただけると幸いです。     八中 PTA 本部 

学年会ってなんですか？ 委員になったら出席しなくてはいけないの？ 

学年会は、各学年の学年主任(予定)、委員さんとの交流の場です。学校行事や学年の様子を

聞くことができ、委員さん同士でも気軽に話をすることができます。 

出席は強制ではありません。また、開催予定日は、年度はじめにお知らせします。 

学校生活の様子がわかり安心しました。先生との話しだけでなく、同学年の保護者の
方や他学年の委員さんと気軽に話す事ができ、(初めての中学生活での)気になる事を
相談する事ができました！                   

広報委員で必要なスキルはありますか？ 

家庭教育学級とは、子どもたちにかかわり合う保護者が学び合うための場です。 

Ｒ５年度活動実績：八中給食試食会、高校バス見学ツアー、校内ジャズライブ鑑賞など 

特に必要となるスキルはありませんが、撮影用カメラは各委員でご用意ください。 

体育祭では、広報誌向けに近距離で子供たちを撮影をすることができます  

年間の活動は、委員会が主体で企画運営し、無理なく活動をすることができます。 

また、写真データ収集は、LINE や Google ドライブ等を利用し、打合せや作業で集ま
ることは最小限です。PC での編集スキルがある方がいたら、是非、ご参加ください。 

八中サポーター：保護者ならだれでも手伝いができるの？ 
        体育祭の手伝いをして自分の子どもは観ることができるの？ 

学校行事等に保護者手伝いが必要な場合に、サポーターの方に参加を募り、都合が合う

方に協力をお願いしています。ご家庭内で成人の方は、どなたでもお引き受けいただけ

ます。また、体育祭などの行事の手伝いの祭は、お子さんの競技を配慮しますので 

ご安心ください。 

文化委員：家庭教育学級ってなんですか？何を企画すればいいのでしょうか？ 

今年は委員が多く学年毎に分担し企画・実施したので、委員を引き受けた時は大変だ
な、と思いましたが負担なくできました。中学になり、保護者の方と接する機会が少な
かったので、文化委員の活動で同じ学年の方と子どもの相談をする事ができて良かった
です。 

１年間の委員をお引き受けいただく前に、気になる・心配な事がありましたら、 

些細な事でも構いません。お気軽に PTA 本部までお問合せ下さい。 

   ichikawa8pta@gmail.com 
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